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質 問 要 旨（概要） 

 
１ 白山市の地域防災コミュニティセンター整備について 
 
⑴ 防災拠点施設として整備するときに備える機器はどの部署が判断するのか。 

 
⑵ 白山市として防災コミュニティセンターに備える機器は統一して整備するべき 
では。 

 
 
２ 白山ユネスコエコパークと白山手取川ジオパークの今後について 
 
⑴ ユネスコエコパークとジオパークを有している地域は日本では唯一この地域だ 
け。世界では何か所か。 

 
⑵ 国内唯一の重複地域として国内や世界にこの優位性の発信をする考えは。 

 
⑶ 2021年に 11月３日がエコパークの日に制定された。白山市としてエコパークの 
日の啓蒙計画は。 

 
 
３ 今後の北陸鉄道石川線存続について 
 
石川線の運営には公立つるぎ病院までの延伸、新西金沢駅から金沢駅までの乗り入

れ等が不可欠と考えるが、今後の鉄道運行に対し白山市として経費負担額はどのくら
いか。 
 
 
４ 組織機構について 
 
⑴ 建築確認申請の近年の外部と市との割合は。 

 
⑵ 本市は特定行政庁として存続しなければならないのか。建築確認申請業務を全 
て外部委託しては。 

 
⑶ 建築確認申請業務を広域事務組合で行っては。 

 
⑷ 将来は石川中央都市圏で建築確認申請業務を行えないか。 

 
 
５ 市長の今後の抱負と方針について 
 
市長の公約達成に今後どのように発展深化させていくのか、今後の気概は。 
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